
~~

ltO~
"lC>ap

COMUNE DI PAVIA

CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: Istant Question urgente (ai sensi dell'art.la

comma 2 del Regolamento Consiglio Comunale) in

merito alla situazione organizzativa e gestionale

dell' Isti tuto Superiore di Studi Musicali "Franco

Vittadini"

Pavia, lì 27/06/2011

Alla cortese attenzione di

PRESIDENTE CONSIGLIO COMUNALE

Dott. Sgotto Raffaello

E

SINDACO

Dott. Cattaneo Alessandro

I sottoscrittori di codesta istant question:

A seguito di alcune segnalazioni

dell'I.S.S.M. "Vittadini" circa un

dell'offerta educativa proposta dalla

dirette da frequentanti

sostanziale depauperamento

Scuola Civica

Ricordando che l'I.S.S.M. "Vittadini" è nato nel 1867e che nel

corso degli anni ha acquisito una forte connotazione di scuola

civica. Nel 2001, con il pareggiamento a conservatorio di una

parte dei corsi, l'Istituto si è diviso in 2 tronconi: la parte

di alta formazione e la rimanente parte di scuola civica.

La preoccupazione manifestataci in riferimento al fatto che,

dopo anni di onorato servizio, la scuola civica sia destinata ad

un ridimensionamento importante del suo ruolo educativo e

formativo, essendo relegata a svolgere i corsi amatoriali e

per bambini .Infatti i corsi di "formazione di base" verranno

sosti tui ti con identici corsi denominati "corsi pre-afam" che

verranno inglobati nella scuola pareggiata di alta formazione.

Siamo a chiedere alla S.V. di riferire in Consiglio Comunale circa:

I docenti dei corsi di "formazione di base" verranno impiegati

per i nuovi "corsi pre-afam" ?



Che tutela avranno questi docenti che sono in servizio da anni

presso la scuola civica e che sono stati assunti per esami e

titoli e sono in una graduatoria che non è ancora scaduta?

Sono stati informate le famiglie e gli alunni dei corsi di

"formazione di base" che, con tutta probabilità, non troveranno

più i loro insegnanti il prossimo anno?

Il corso di Musicoterapia, fiore all'occhiello per il servizio

svolto finora, sarà ancora presente nell'offerta didattica del

prossimo anno?

L'area della musica moderna (nuovi linguaggi jazz-rock), che è

un segmento trainante in tutte le scuole italiane, che ruolo

avrà in futuro?

È vero che gli studenti del corso di canto dovranno pagare un

surplus di 300 euro in più degli altri frequentanti per avere il

pianista accompagnatore alle lezioni per una tariffa annua

complessiva di 1200€?

È vero che la scuola civica, che negli anni scorsi ha avuto un

picco di quasi 450 studenti, in questi ultimi anni ha perso più

della metà degli iscritti?

Quanti sono realmente gli studenti che frequentanti?

Quale è, nel suo complesso, l'indirizzo politico che la Giunta

Comunale vuole attuare nei confronti della Scuola Civica e quali

iniziative sono previste per riportare il numero delle

iscrizioni ai livelli di cui sopra?
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